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针对房地产

大鳄任志强抛出的
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高

房价控制人口素质
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怪论
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老吴把打分权交

给了三岁小孩
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春运一票

难求
'

引发众怨
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孟

非也加入了质疑铁

路部门的行列
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南京两会期

间
'

东升工作室对非两

会参加者的声音进行

了直播
'

东升表示要把

这种做法常态化
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国务院总理温家宝与

部分国务院参事
)

中央文史馆

馆员座谈时称
'

金融危机给文

化发展带来新机遇
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铁道部副总工程师兼

运输局局长张曙光称目前不具

备实行火车票实名制的条件
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北京市市长郭金龙在

参加北京市两会讨论时表示
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政府不会为房地产托市
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北川中学学生相约寒

假到已成废墟的学校原址祭奠

遇难同学亡灵
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中国人民大学校长纪

宝成表示
'

扩招的时候
'

一些省

份的领导根本不管老百姓的消

费水平
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北京市政协委员李哲

建议发动一场爱国消费
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扩内

需
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救中国的运动
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上海市政协委员
)

市

旅游局局长建议领导干部带头

休假和消费
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华远集团总裁任志强

表示
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高房价可以提高人口素质
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宜昌市检察院职员张

永成对保安大打出手时宣称自

己是检察长
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即将卸任的美国总统

布什于当地时间
-0

日晚向全

国发表电视告别演说
'

正式向

美国国民道别
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美国财长保尔森临近

卸任之时
'

担心起自己的身家
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联合国教科文组织

代表毕斯塔指出
'

处于弱势

的民族语言正处于濒临灭绝

的危险
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住在加沙代尔巴拉赫

镇的巴勒斯坦妇女扎赫拉
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利姆用颤抖的
)

忧心忡忡的声

音哭诉
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英国外交大臣米利班

德说
%

反恐战争
&

是个错误
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英

国国会的苏格兰民族党领袖罗

伯森指责其
%

虚伪
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伊朗总统内贾德称加

沙战争表明以色列不应该继续

存在
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即将出任美国国务卿

的希拉里强调综合运用硬实力

和软实力来实现美国外交目标
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在耶路撒冷工作的联

合国高级官员阿莱格拉
*

帕凯

科表示
'

在加沙
'

没有平民能免

受攻击
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吉林省四平市副市长李鸥公在其博文中称
'

导致票贩子猖獗的根源在于铁路部门售票制度的不合理

每年春运都会一

票难求
'

这是运力的问

题
'

但可能更是运输组

织的问题
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一个显而易

见的事实是
'

每年人们

大概还是赶回了家乡
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这就可见在紧急动员

之下
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绝对运能的缺口

未必有求票之难所表

现得那么大
(

铁道部称

运能扩大后
'
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年将

基本消除一票难求的

问题
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而我在此预言
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若无运输组织的合理

化
'

一票难求的问题仍

将存在
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